

## ABAJO / ARRIBA

# EL ECO

de la Mancha

C/Empedrada, 2 13300 VALDEPEÑAS  
Teléfono 321210 D.P.correos 110

## DIRECTORA

Luisa Galledo Sánchez

## SUBDIRECTOR

Jesús Martín Rodríguez

## REDACTOR

Carlos Muñoz de Luna

## AYUDANTE DE REDACCION

José Palencia Sarrión

## CORRESPONSALES

Paola Jimenez y Mari Carmen del Campo (C.Real); Dominga Villarejos (Alcázar de San Juan); Paulino Sanchez (La Solana); Carlos Moreno Benito (Tomelloso); Isabel Rodríguez (Almadén); Pilar S. Hermosilla (Almagro); Pedro Duque (Puertollano); Tomi Arroyo (Madrid); Francisco José Jimenez Calero (Socuellamos); Carmen Gómez Cerrada (Herencia); Dolores Labrador Clavero y Mari Cruz Mencia Melleiro (Anchuras); Agustín García Muñoz (Daimiel); Elías Cobos Fuentes (Castellar de Santiago); José María Lozano (Torre de Juan Abad)

## COLABORADORES

Valentín Arteaga, Pascual Antonio Beño, Francisco Gomez Porro, José Pedreira, Carlos Berrejón, Iseias, Jose Luis.

## FOTOGRAFIA

Miguel Ballesteros

DISEÑO, DIAGRAMACION, COORDINACION  
Consejo de redacción

## EDITA

Sedyfisa Ediciones, S.A.

## PRESIDENTE DEL CONSEJO

José A. Yagüe Guillén

## SECRETARIO Y DIRECTOR DE PUBLICACIONES

Jesús Martín Rodríguez

## ASESOR JURIDICO

Carlos Sentemaria Blanco

## CENTRAL DE PUBLICIDAD

C/Empedrada, 2 13300 Valdepeñas  
Teléfono 321210

## ADMINISTRACION Y SUSCRIPCIONES:

Jefe de departamento

Raquel de las Morenas García-Carpintero

## DISTRIBUCION:

Dislobra, S.A.

## IMPRIME

Gráficas  
FERMA

Castellanos, 57. Telf. 320939  
VALDEPEÑAS

Depósito Legal:  
C.R.-228-1989

Prohibida la reproducción total o parcial de textos, dibujos, gráficos y fotografías, sin la previa autorización de la empresa editora.

Precio con I.V.A.: 75 pesetas; precio para Canarias: (incluido tasa aérea) 150 pesetas; precio para Ceuta y Melilla (incluido correo) 100 pesetas.

**E**l parón de seis meses en el proyecto de la energía eólica-solar es el hecho más importante derivado de la caída de la torre de la central Eólica-Solar de Manzanares, la primera, con carácter experimental, que funcionaba en nuestro país. Aunque aún no se ha tomado una determinación sobre su puesta en funcionamiento, que requeriría, al menos, una inversión de 300 millones de pesetas, puede asegurarse, según fuentes de la empresa Unión Fenosa, que la torre no volverá a tener 200 metros de altura. El hecho ha ocasionado también una revisión del planteamiento general de este tipo de energía, como alternativa a las actuales.

En el plano sindical, hay que destacar la presencia en Ciudad Real de Santiago Nieves, Secretario General de FSP-UGT, quien manifestó que "el Gobierno ha dado marcha atrás en la negociación colectiva". Señaló también que el Ministro de Admistración Pública, Joaquín Almunia "quiere condicionar la relación con los sindicatos a la presencia de la CSIF, como voz cantante en la negociación". Por otro lado resaltó que "el gobierno socialista se niega a constituir el Consejo de Acción Sindical, incumpliendo así la Constitución".

Por su parte, el Secretario General de CC.OO, Juan Díaz Roperero y el Secretario Provincial de este sindicato, José Luis Gil, hicieron publicas recientemente sus impresiones en torno a la ruptura de las negociaciones entre el Gobierno y los sindicatos. Entre otras cosas, señalaron que el Gobierno pretende que "los sindicatos se estrellen, a partir de una relación de autoridad frente a ellos" y que "ha hecho un pacto con la derecha para atacar el movimiento sindical, intentando recortar el derecho a la huelga de los mismos".

La manifestación de la semana fue la protagonizada por los alumnos de los institutos de Formación Profesional, que protestaron ante el Director provincial de Educación, Juan Francisco Poblador por los perjuicios que les causará la obtención del título de FP2 por parte de los auxiliares que trabajan en el INSALUD, tras un periodo de sólo tres meses.

Estas y otras reivindicaciones ya no podrán ser atendidas por Poblador, ya que ha solicitado el cese en su cargo al Ministerio de Educación y Ciencia, quien al parecer, no se ha opuesto a su petición. El cese del Director provincial ha sido también exigido por la Junta de Personal de los profesores no universitarios de la provincia. Fuentes cercanas a la Delegación del Ministerio en Ciudad Real señalaron que ya está designado el nuevo Director General, que en breve sustituirá a Poblador.

## arriba

**L**a provincia de Albacete ha sido la elgida este año por el Consejo de Gobierno para la celebración del Día de la Región, que tendrá lugar el último domingo del mes de mayo. Aunque todavía no se sabe el lugar concreto donde se llevarán a cabo los actos festivos, la Consejería de industria y Turismo está ya buscando el lugar idoneo. Con la elección de Albacete se incia una rotación por orden alfabético entre las cinco provincias castellano-manchegas, una vez que el Día de la Región se ha celebrado ya en cada una de ellas.

En el plano cultural hay que hacer referencia a la próxima inauguración de la segunda fase del Museo de Gregorio prieto, que tendrá lugar durante este mes de marzo y a la que posiblemente asistirá la Reina Sofía. Otra inauguración inminente es la del Museo Teatro situado en la Plaza de Almagro. Posiblemente la apertura de este museo se producirá en el mes de abril, una vez que las obras están ya practicamente terminadas, según indicó el alcalde de la localidad, Luis López.

Otras realizaciones de interés, también en Almagro son las referidas a la construcción de ocho casas para familias necesitadas, que requerirán un presupuesto de 30 millones de pesetas, además de la creación de un polideportivo cubierto, presupuestado en 200 millones de pesetas.

La necesidad de potenciar la comunicación provincial fue puesta de manifiesto en el transcurso de las Primeras Jornadas sobre Radios Municipales desarrolladas recientemente en Almadén. El presidente de la Diputación, Francisco Ureña presidió estas jornadas, en la que participaron, entre otros, el decano de la Facultad de Ciencias de la Información, Angel Benito y el director del Gabinete de Radio de esta Facultad, José Augusto Ventín.

Durante esta semana también fue abordado, en diversas localidades, el problema de la toxicomanía y su influencia, especialmente en la juventud. Entre las conclusiones figura la necesidad de una acción conjunta por parte de todos los poderes sociales, más aún cuando el hecho de ser toxicómano trae aparejado, en la mayoría de los casos, la presencia del mal de siglo, el SIDA.

Finalmente hacer referencia al protocolo de cesión del centro regional de televisión, por parte del Gobierno regional, firmado el pasado fin de semana entre el Presidente de la Junta de comunidades, José Bono y el Director General de RTVE, Luis Solana. En la reunión, Bono solicitó la vuelta a la primera cadena del programa regional.

## abajo